

PETITION

Ihre Meinung zählt!

Münchens gefährlichster Fußweg

„Papinstraße“ & „Am Bahnsporthplatz“ in Neuaußing



**Das muss sich
ändern!** Helfen Sie mit
Ihrer Unterschrift



Senden Sie Ihre Forderung entweder per Post an die angegebene Adresse, oder senden Sie uns einfach ein Foto Ihrer Petition per E-Mail an:

oedp-mi-fraktion@muenchen.de

Wir geben die unterschriebenen Petitionen dann gesammelt an den Oberbürgermeister weiter.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen

Tobias Ruff, Fraktionsvorsitzender & Stadtrat,
ÖDP/München-Liste

Johann Sauerer, ÖDP München

Klaus Ziegler, Mitglied im Bezirksausschuss 22, ÖDP

**Papinstraße & Am Bahnsporthplatz
in Neuaußing:
Münchens gefährlichster Fußweg
muss sicher werden!**

Ja, ich
bin dafür, dass die Landeshauptstadt München die
Papinstraße und Am Bahnsporthplatz in Neuaußing
von der Deutschen Bahn übernimmt und die
Verkehrssicherheit herstellt!

Datum

Unterschrift

PETITION
Rathaus Zimmer 116
Marienplatz 8
80331 München



Die Straße ist voller Schlaglöcher!

Das muss sich ändern!



Liebe Anwohner:innen,

viele von Ihnen sind von dem schlechten Zustand der „Papinstraße“ und „Am Bahnsportplatz“ in Neuau-
bing genervt und machen sich Sorgen. Beide Straßen gehören der Deutschen Bahn und wurden seit Jahrzehnten nicht saniert: Die Straßen sind übersät von Schlaglöchern und Rissen. Die Straßenränder sind nicht befestigt. Die S-Bahngleise sind ungesichert und gefährlich. Geh- und Radwege fehlen.

Viele Kinder und Fußgänger nutzen die Straßen, um zum ESV Neuau-
bing, zur Bodenseestraße oder zum

Die Straßenränder sind nicht befestigt!

Das muss sich ändern!



Schulcampus Freiham zu kommen. Es gibt keine Alternativen. Beide Straßen **müssen** von der Öffentlichkeit genutzt werden.

Die Deutsche Bahn hat der Landeshauptstadt München angeboten, die Straßen aus dem Privat-
eigentum kostenlos abzugeben.

Jetzt haben wir die große Chance, endlich für mehr Sicherheit zu sorgen!

Die Fraktion ÖDP/München-Liste im Münchner Stadt-
rat fordert daher die Landeshaupt München auf, die

Die S-Bahngleise sind ungesichert!

Das muss sich ändern!



„Papinstraße“ und „Am Bahnsportplatz“ von der Deutschen Bahn zu übernehmen und neu – und vor allem sicher – herzustellen.

Was können Sie tun?

Am 3. April hat die Fraktion ÖDP/München-Liste einen Stadtratsantrag gestellt, der den Oberbürgermeister zum Handeln aufruft.

Um den Druck auf die Landeshauptstadt und die Deutsche Bahn zu erhöhen, bitten wir Sie, dieses Flugblatt auszufüllen und an das Rathaus zu schicken.

